



平成 28 年 1 月 1 日 現在	総世帯数	1,829 世帯
	総人口	4,826 人
	男	2,342 人
	女	2,484 人

### 平成 28 年神林地区新年祝賀式



上條 栄  
連合会長挨拶

新年明けましておめでとう  
ございます。

昨年を振り返ると異常気象により雨が多く全国各地で水害が発生し大きな被害がありました。神林においては、農作業の遅れ、生育に気を揉む事態もありましたが概ね平年の作柄となり、また地区の行事である、運動会、神林神社例大祭、ふれあい文化祭等、天候に恵まれ予定通り開催できましたことは良い一年であったと思います。

一方、松本山雅が J2 に降格ということは誠に残念であります。松本山雅が J2 に降格ということは誠に残念であります。松本山雅が J2 に降格ということは誠に残念であります。

はありましたが立派な戦いぶりでした。大相撲では御嶽海の躍進、ワールドカップではラグビー日本代表の大活躍がありました。文化面ではノーベル賞を二人の日本人学者が受賞したのもうれしいニュースでした。

これらのニュースに共通するのは、より高い頂をめざしてあくなき挑戦に挑む姿で、このことが我々に感動と共感を与えてくれます。

さて、神林地区内に目を転ずると、梶海渡から臨空に通じる市道は開通しました。県道空港線の歩道整備事業は順次進めています。鎖川内の支障木の伐採は梶海渡橋周辺を中心に年度内に実施する予定です。菅野中学校の大規模改修工事は、国の予算内示の遅れに伴って遅れていますが今年完工する予定です。文化・スポーツ・健康などのソフト事業には多くの方々それぞれの分野で尽力いただいています。神林地区は多士済々。その総和が神林の地域力になるのではないでしょう。地域力の向上に私も皆さまと共に挑戦して参りたいと思います。

神林地区が発展し穏やかで住みよい地区になるよう祈念し新年のご挨拶と致します。

### 秋の史跡めぐり

飯山駅、東方の小菅山のふもとにある 62 戸、150 人が住む集落は、今年、国の『重要文化的景観』に指定されました。



北信濃の三大修験霊場とされ、中世には小菅山元隆寺を中心に多数の僧坊が立ち並び、広壮優美を極めました。修験道の中心地であった小菅山及びその参道沿いの計画的な地割りは、独特の景観を創りだし、自然への畏敬と共生のいとなみを感じられます。幼い頃あった『日本の原風景』が現存し、奥社へ続く杉並木の参道は厳かな雰囲気を感じることが出来ました。奥社まで行かれた方は、お疲れ様でした。

### 鎖川

サッカー J リーグの 2016 シーズンが本格的に始動する頃だ。わが街の松本山雅 FC は、昨季はクラブ創立 50 周年となる節目の年に、国内最高峰リーグの J1 で初めての闘いを挑んだ。しかし結果は 18 チーム中 16 位 1 年で J2 降格となってしまう。正直なところ、なんとか 15 位以内に入って J1 に残留してほしかったという思いはあるが、これが今のクラブの実力ということなのだろ

J1 に昇格したチームが 1 年で J2 に降格するケースは多い。もともと実力をつけてから J1 に挑戦すべきという意見もある。しかし、ガンバ大阪のような強豪チームが J2 に降格して圧倒的な強さをみせて J1 の実力を知るよりも、1 年だけでもいいから自分たちが J1 の舞台を肌で実感したほうが何倍も得るものがあるはずだ。反町監督は『冒険旅行』と表現したが、苦しいながらもドキドキワクワクの昨季であった。今季の闘いは J2 の舞台、だからといって簡単に勝てる相手はいない。松本山雅の今季の奮闘に期待したい。



上條 温  
相談役挨拶

新年明けましておめでとう  
ございます。

昨年はスポーツが盛り上がった一年でした。松本山雅は J1 で奮闘、残念な結果で

神林神社の二年参り



# 神林地区の年末年始



正月飾り  
お手本通りできるかな？



神林の初日の出  
(阿弥陀堂から望む)



除夜の鐘



恒例の年末警戒 市の巡視



繭玉作り 大変上手にできました



川西



川東



町神



下神



寺家



南荒井



梶海渡



## 各町会の三九郎

### ほのぼの会

「ほのぼの会」の活動について、「大勢と一緒にいると自然と体も動いていい」「毎回楽しみにしている」など、とても好評でした。



おいしいおそばをいただきました。

「ましゅまろまま」は、母親の兵藤真美さんと娘の竹野真彩さんで構成。真美さんがボーカル兼ピアノやオカリナ等の演奏。真彩さんはハープに似た楽器のアルパを演奏しました。参加者は、「一緒に歌って楽しかった」「人生を歌ってくれた。感動しました」などと感想を述べていました。

「ましゅまろまま」の演奏と歌。マイナメンバーについての説明。ビンゴゲーム。地域の有志による手打ちそばと、盛りだくさんのメニュー。

11月2日、福祉ひろばにて、「ほのぼの会」が開催されました。社協、民生委員、公民館との共催で、一人暮らしの高齢者を対象にさまざまな活動を行っています。今回は、「ましゅまろまま」の演奏と歌。

### 神林地区防災訓練



AEDによる心肺蘇生訓練



大規模災害時に出勤する支援車とその内部の様子 (県に2台あるうちの1台が芳川消防署神林出張所に配備)



東日本大震災から年月が経って、災害に対して関心が薄れつつある中、11月8日防災訓練が行われました。あいにくの天気の中、大勢の方が参加しました。AEDによる心肺蘇生訓練、煙の体験、担架の作り方等が行われました。訓練をする度に、あの悲惨な震災の事が思い出されます。